

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Kehatan gigi dan mulut merupakan salah satu komponen dari kesehatan secara umum dan juga merupakan faktor yang penting dalam pertumbuhan normal dari anak, masalah kesehatan mulut dapat memengaruhi perkembangan umum anak-anak, kesehatan tubuh secara umum dan juga dapat berdampak negatif terhadap kualitas hidup(Prasetya & Narsa, 2016)

Pengetahuan merupakan dasar terbentuknya suatu perilaku. Seseorang dikatakan kurang pengetahuan apabila dalam suatu kondisi tertentu tidak mampu mengenal, menjelaskan, dan menganalisis suatu keadaan. Ketika seseorang memiliki tingkat pengetahuan yang tinggi maka perhatian untuk menjaga kesehatan giginya juga tinggi(Yuniarly et al., 2019)

Menurut Sondang (2008) perilaku anakIndonesia di dalam menjaga kesehatan rongga mulut masih rendah. Perawatan gigi dianggap tidak terlalu penting, padahal manfaatnya sangat vital dalam menunjang kesehatan dan penampilan. Perilaku tersebut timbul karena kurangnya pengetahuan anak mengenai pentingnya pemeliharaan gigi dan mulut, sehingga mereka mengabaikan kebersihan gigi dan mulut. Hal ini, menjadipenyebab timbulnya masalah kesehatan gigi dan mulut yang sering tejadi pada anak usia sekolah(Sari, 2012)

Menggosok gigi adalah sebuah keterampilan dasar yang perlu dimiliki setiap anak-anak pada umumnya dengan usia yang sama biasanya sudah menguasai keterampilan menggosok gigi dengan baik sejak usia taman kanak-

kanak, sehingga pada usia selanjutnya mereka mampu menguasai keterampilan merawat diri. Selain itu, keterampilan menggosok gigi merupakan salah satu faktor kesehatan dan juga kebersihan. Berdasarkan fakta tersebut, maka keterampilan menggosok gigi perlu diajarkan sejak dini kepada anak (Robeni & Tarsidi, 2017)

Berdasarkan latar belakang yang sudah di paparkan di atas saya tertarik untuk mengambil penelitian tentang “Pengetahuan siswa-siswi anak usia 11-12 tahun tentang cara menggosok gigi yang baik dan benar Di SD Inpres Liliba”

B. Rumusan Masalah

Dari latar belakang diatas, maka yang menjadi rumusan masalah pada penelitian ini adalah “Pengetahuan siswa-siswi anak usia 11-12 tahun tentang cara menggosok gigi yang baik dan benar Di SD Inpres Liliba”

C. Tujuan Penelitian

1. Tujuan Umum

Bagaimana pengetahuan cara menggosok gigi yang baik dan benar?

2. Tujuan Khusus

- Untuk mengetahui pengetahuan anak sebelum dilakukan penyuluhan

- Untuk mengetahui pengetahuan anak sesudah dilakukan penyuluhan

D. Manfaat Penelitian

- a. Dari hasil penelitian diharapkan dapat menambah pengetahuan dan pemahaman bagi siswa-siswi tentang pengetahuan cara menggosok gigi yang baik dan benar.
- b. Dapat menambah bahan bacaan dan referensi di perpustakaan jurusan kesehatan gigi poltekes kemenkes kupang.